

ACTA DE LA SESIÓN DEL CANAL DEL CONGRESO EL CANAL DE LA UNIÓN, 26 DE ENERO DE 2018

En la Sala de Juntas de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, el día 26 de enero de 2018 a las 12:00 hrs. se llevó a cabo la segunda sesión ordinaria del Consejo Consultivo del Canal del Congreso.

Asistieron: Khemvirg Puente Martínez, Presidente del Consejo; Francisco Javier Esteinou Madrid; Rocío Román Fernández; Bernardo Laris Rodríguez; Joseba Iñaki Alzugaray Arregui; Emilio Nassar Rodríguez; Teodoro Rentería Arroyave y Juan Pedro Zamora Sánchez, integrantes del Consejo, así como Blanca Lilia Ibarra Cadena, Directora General del Canal del Congreso en calidad de invitada. Se comunicaron los consejeros Nadia Paulina Silva Rodríguez, Armando Casas Pérez y Gabriel Torres Espinoza para justificar su inasistencia por motivos profesionales.

Desarrollo de la sesión

Previo al inicio formal de la sesión del Consejo Consultivo, la Directora General del Canal del Congreso presentó un balance de los trabajos que se han desarrollado en el último año, entre los que destacan: arranque de operaciones de la estación transmisora en el Cerro del Chiquihuite; el estado del desarrollo de la aplicación móvil del Canal del Congreso, los nuevos programas y series incorporadas a la programación del Canal del Congreso, la agenda de actividades para la celebración de los 20 años del Canal del Congreso, la aprobación por parte de la Comisión Bicameral de los lineamientos de administración del Canal.

El Presidente del Consejo sometió a consideración del pleno la propuesta de orden del día que fue aprobado por unanimidad para quedar como sigue:

Pase de lista y verificación de quórum;
Plan de trabajo e integración de grupos para su elaboración
Foro sobre los 20 años del Canal del Congreso
Micrositio del Consejo Consultivo
Asuntos generales

Se pasó lista y se verificó el quorum.

En el segundo punto del orden del día se acordó la creación de dos grupos de trabajo y no tres de los que ya se tenían anteriormente:

Grupo de Trabajo "Desarrollo de Contenidos para Nuevas Audiencias" al que se incorporarán Iñaki Alzugaray, Teodoro Rentería, Emilio Nassar y queda pendiente integrar a dos consejeros más.

Grupo de Trabajo "Participación Ciudadana en el Canal del Congreso" al que se integrarán Rocío Román, Bernardo Laris, Pedro Zamora, Javier Esteinou y Khemvirg Puente.

En el tercer punto del orden del día, el Presidente del Consejo sometió a consideración de los miembros del mismo elaborar una propuesta para que el Consejo Consultivo proponga un evento de los 20 años del Canal del Congreso. El Pleno sugirió algunos temas a incorporar y el Presidente del Consejo se comprometió a proponer un programa tentativo que será discutido en la próxima sesión. Todos los miembros se ofrecieron a participar en las mesas ya sea como ponentes o moderadores.

En el cuarto punto del orden del día, el Presidente del Consejo informó que está en desarrollo la actualización del microsítio en coordinación con la Dirección del Canal del Congreso. Se les solicitó a los consejeros que elaboren una breve síntesis curricular de un párrafo y lo remitan al Presidente o la Secretaria Técnica para que a su vez sea remitido al Canal.

En asuntos generales, los consejeros trataron los siguientes temas:

El Consejero Javier Esteinou señaló que deben emitirse una constancia a los miembros del Consejo que concluyeron su gestión y que se elaboren gafetes para facilitar el acceso al Senado. El Presidente informó que en tanto no hay Secretario Técnico de la Comisión Bicameral no se ha podido avanzar en ello.

Se recibió una solicitud de la C. María del Carmen Nava Polina sobre la continuidad a las transmisiones de los programas Pesos y Contrapesos. Se nos informó que está pendiente la suscripción de la renovación del convenio de colaboración entre la Auditoría Superior de la Federación y el Canal y por ello está pendiente su emisión.

El Consejero Teodoro Rentería manifestó su interés por promover entre los jóvenes la participación en las actividades del Canal y del Consejo Consultivo, e incluso en un programa de televisión y recuperar la experiencia de las organizaciones de periodistas.

Se acordó que en alguna próxima sesión se pueda tener una sesión de trabajo con el Defensor de Audiencias del Canal del Congreso para conocer sus actividades.

El Consejero Pedro Zamora sugirió ser proactivos y difundir los derechos de las personas a través de los contenidos del Canal y el Consejero Iñaki Alzugaray sugirió que los contenidos que se desarrollen tengan posibilidades de retransmitirse a través de otros medios incluso locales o regionales.

Finalmente se acordó el calendario de las sesiones ordinarias en 2018: 20 de abril, 10 de agosto y 23 de noviembre, a las 12 hrs. y en el lugar que se acuerde y se cuente con facilidades. Se sugiere que las reuniones sean de 12 a 14 horas.

**ACTA DE LA SESIÓN DEL CANAL DEL CONGRESO EL CANAL DE LA
UNIÓN, 26 DE ENERO DE 2018**

Dr. Khemvirg Puente Martínez
Consejero Presidente

Lic. Nadia Paulina Silva Rodríguez
Consejera

Lic. Joseba Iñaki Alzugaray Arregui
Consejero

Lic. Armando Casas Pérez
Consejero

Dr. Francisco Javier Esteinou Madrid
Consejero

Mtro. Bernardo Laris Rodríguez
Consejero

C. Emilio Nassar Rodríguez
Consejero

Lic. Teodoro Rentería Arroyave
Consejero

Mtra. Rocío Román Fernández
Consejera

Mtro. Gabriel Torres Espinoza
Consejero

Dr. Juan Pedro Zamora Sánchez
Consejero